
浅茂川温泉静の里_ヒアリング調査

男 女 市外 網野 感想（複数回答あり）

峰山町 0 10代 5 2 3 週に数回 28 0 28 眺めがよい 12

大宮町 1 20代 2 1 1 月に数回 7 3 3 古い 8

網野町 35 30代 4 0 4 年に数回 8 4 3 サウナが好き 6

丹後町 1 40代 8 3 5 初めて 8 8 0 場所が良い 5

弥栄町 0 50代 11 7 4 利用しない 1 0 1 普通 5

久美浜町 0 60代 10 6 4 52 15 35 きれい 4

市外 15 70代 11 7 4 特に意見なし 3

52 80代 1 1 0 サウナが悪い 2

52 27 25 お湯がよい 2

微妙 2

調査日時： 4月26日　18～19時（20人） 汚い 1

5月 2日　16～17時（32人） 場所が悪い 1

調査方法： 職員が来場者に直接聴き取りを行った。 料金が安い 1

主な理由

38 近いから。人が少なくてよい。小さくてもよいので残してほしい。

網野から温泉がなくなるのはさみしい。

風呂代わりに利用しているから。家より広く温まるから。

利用しているから。サウナがあればどこでもよい。

なくなれば他の温泉に行くが、時間がないときは近いと助かる。

2 歩いてこれなくなる。腰を痛めていて湯が良いここに来ているから。

9 網野にゆっくりする場所がないから。お湯・眺めがよいから。

一人暮らしで温泉通いをしているから。サウナは残してほしいから。

6 あった方がよいが、なければ他に行く。

6 もっと小さく、安くできるならよいが。

1 地元の人しかいないから入りたくない。（プール利用者の保護者）

4 税金で負担となると、利用しない人も負担することになる

庁舎を改修するなら温泉を改修してほしい。

金額を聞いたら「もうええわ」と思う。

3 食事ほど重くなく、気軽に飲めたり食べれたりするものがあればいい。

ｵｰﾌﾟﾝｽﾍﾟｰｽやｶﾌｪなどがあればよい。地元の野菜や海鮮を売ってほしい。

海に近い立地を活かした活用をするべき。

CCZ横に移設すれば人が多く来ると思う。料金が安くありがたい。

サウナが小さく、水風呂がぬるいので、他の温泉に客が流れている。

金額のことは分からない。

（単位：人）

（複数回答あり）

年代 利用頻度

（改修してほしい）

（なくなったら困る）

（あった方がよい）

なくてもよい

お住まい

用途変更

あり方について

残してほしい

（修繕してほしい）

金額の問題

分からない・意見なし

その他意見

資料①


